

Le ministre cubain du Tourisme se rend en visite de travail au Canada



La Havane, 2 oct. (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, s'est rendu en visite de travail au Canada.

Son programme comprend en plus d'un entretien avec Mélanie Joly, ministre du Tourisme, des Langues officielles et de la Francophonie, toute une série de réunions d'affaires avec des tour-opérateurs qui commercialisent la destination Cuba dont TRANSAT, Sunwing et Hola Sun ainsi que des responsables de l'Institut de l'Hôtellerie et du Tourisme de Québec et de la compagnie aérienne AIR CANADA.

Plus d'un million de Canadiens viennent tous les ans en touristes. Le Canada est en tête de liste des pays de provenance des vacanciers accueillis dans notre pays.

Cuba espère dépasser cette année le chiffre de visiteurs totalisé l'année dernière : 4 millions 700 mille et consent des efforts pour élargir sa capacité hôtelière.

Notre pays compte actuellement 69 mille 286 chambres. 69% des hôtels cubains sont quatre et cinq étoiles.

5 mille autres chambres doivent être terminées avant la fin de l'année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172921-le-ministre-cubain-du-tourisme-se-rend-en-visite-de-travail-au-canada>



Radio Habana Cuba